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Résumé
L’Algérie comme la plupart des pays africains soufre d’'un manque d’eau trés prononcé ces
derniéres années. Pour faire face a cette pénurie d’eau la notion de réutilisation des eaux usées
apparait comme 1’'une des meilleures alternatives. C’est dans ce contexte que s’inscrit ce
présent travail et consiste a examiner I’effet de la réutilisation des EUE de la station de Corso
(Boumerdes) sur le sol et les parameétres agronomiques de la culture du fraisier. Les résultats
obtenus ont mis en évidence que les EUE présentent une qualité acceptable pour leur
réutilisation en agriculture. La réutilisation des EUE a engendrée une augmentation du taux de
la matiére organique, de la capacité d’échange cationique et une légere salinisation du sol. En
rapport avec la culture du fraisier, les résultats n’ont montré aucun effet négatif
statistiquement significatif sur le développement de la culture.
Mots clés : Algérie ; eau usée €purée ; irrigation localisée ; fraisier ; sol.
Abstract:
Algeria, like most African countries, suffers from a very pronounced lack of water in those
last years. To cope with this scarcity of water, the concept of wastewater reuse appears as one
of the best alternatives. This work is based and consists in examining the effect of the reuse of
the wastewater of the station of Corso (Boumerdes) on the soil and the agronomic parameters
of the strawberry cultivation. The results obtained showed that wastewater have an acceptable
quality for reuse in agriculture. The reuse of wastewater has resulted in an increase in organic
matter, cation exchange capacity, and slight salinization of the soil. In relation to strawberry
cultivation, the results showed no statistically significant negative effect on crop development.
Key word: Algeria, water lack; wastewater purified; localized irrigation; strawberries; soil.
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